



Aargauische Industrie- und
Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach
CH-5001 Aarau

Medienmitteilung

Ort, Datum
Aarau, 22. Januar 2009

Ansprechperson
Peter Lüscher

Telefon direkt
062 837 18 01

E-Mail
Peter.luescher@aihk.ch

Regierungsratswahl vom 8. Februar 2009:

AIHK unterstützt Alex Hürzeler

Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer AIHK hat sich an seiner heutigen Sitzung intensiv mit dem zweiten Wahlgang der Regierungsratswahlen beschäftigt. Er stellt fest, dass mit Doris Fischer, Rainer Huber und Alex Hürzeler drei gut qualifizierte bürgerliche Kandidierende zur Verfügung stehen.

Der AIHK-Vorstand empfiehlt Alex Hürzeler zur Wahl in den Regierungsrat. Alex Hürzeler ergänzt als Person sowie mit seinen Erfahrungen als Treuhänder, Gemeindeammann und Grossrat die Aargauer Regierung in idealer Art und Weise. Er versteht sowohl die Anliegen der Bevölkerung als auch jene der Wirtschaft. Seine klar bürgerliche Haltung in finanz- und steuerpolitischen sowie wirtschafts- und energiepolitischen Fragen deckt sich weitgehend mit den Auffassungen der AIHK. Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer erachtet es mit Blick auf die künftige Zusammenarbeit von Regierung und Parlament als wichtig, dass die wählerstärkste Partei im Kanton in die Regierungsverantwortung eingebunden bleibt.